
八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します
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※コミスク:コミュニティ・スクールの略。ブログ「あきた白神からのCSレター2」https://blog.goo.ne.jp/gakkou772816b

第３回学校運営協議会を開催しました

２月２０日（木）午後に、第３回協議会を開催し、「今年度の学校運営の評価」

や、「コミュニティ・スクールの実績と今後」について話し合いをしました。

学校運営の評価では、各学校ごとに分かれ、今年度の学校運営計画について学校
長から自己評価の説明があり、これに対して委員が意見を述べました。委員からは
「良く取り組んでいる」「もう少し点数を上げてもよい」など、内容を前向きに評
価する意見が出されていました。

コミュニティ・スクールについての意見交換では、

「ＰＴＡ全国大会ではＰＴＣＡ、つまりＣ（地域コミュ

ニティ）と連携していこうする提言があった」「ゲーム

よりも子どもたち同士で外で遊ばせたいが、子どもが少

なく、家も遠いので難しい」「小学校では、体力づくり

のために鉄棒や雲梯で遊ぶことを促している」「元気みこしでは、地域の人たちか

ら手伝ってもらって逆に元気をもらった」「中学校では、地域参加の要請があれば

応えたい」などの意見が出ました。

コミュニティ・スクールに関するアンケートの結果
アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。３校、３０４名の回答をま

とめたものが下記グラフです。
①から⑩までは、「当てはまる」「だいたい当てはまる」を合わせると80％を超え、

特に③⑥⑨は90％を超えていて、高評価された結果となりました。
ただ、⑩と⑪は若干数字が低かったので、今後アップになるように検討していきます。


